
  

            VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 19/09/2023  
  

L’anno duemilaventitrè, il giorno diciannove del mese di settembre, si è adunato, in 

seduta di prosecuzione, su convocazione del Presidente del 01/09/2023 

REGINT/2023/40, per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis 

il Consiglio della V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo 

Pozzillo n. 7 Palermo.   

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo Dr.ssa Patrizia Ciaperoni.                                  

Procedutosi alle ore 10,08, all’appello nominale, risultano presenti i Conss.   

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona,  Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lucido Roberto, Stabile Francesco.  

  

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo ricorda che il giorno prima per motivi tecnici non si erano 

potute fare le comunicazioni che, come annunciato, sono consentite nella seduta 

odierna. 

 

Chiede la parola il Cons. Altadonna il quale riferisce di avere appreso che sono stati 

effettuati trasferimenti di personale da questo ad altri uffici. Evidenzia che nella P.D.  

il personale è appena sufficiente ad espletare le pratiche richieste dai numerosi cittadini 

e spesso il sistema delle carte d’identità  va in corto circuito, anche per motivi tecnici.   

Esprime la sua disapprovazione sul mancato intervento della Presidenza che sarebbe 

dovuta intervenire per impedire questi trasferimenti, sui quali chiede chiarimenti, 

tenendo soprattutto conto della competenza e professionalità dei dipendenti che sono 

stati trasferiti. 

 

Il Presidente Lo Sardo   sottolinea che l’organico della V Circoscrizione e della 

Postazione decentrata è sicuramente numeroso rispetto alle altre Circoscrizioni e 

Postazioni, ma ciò è evidente solo sulla carta, perché molti dipendenti usufruiscono 

della Legge 104. 

Ricorda che, già dalla precedente consiliatura, si era allertata l’Amm.ne Comunale, 

chiedendo di prendere provvedimenti, in quanto il personale del Servizio di Stato Civile 

stava andando in pensione e non vi era sostituzione, ma nulla è stato fatto e il servizio 

ad oggi è chiuso.  

Esprime rammarico per quanto è avvenuto, ma queste sono delle priorità.  

Per quanto riguarda la Sig.ra Roccella chiarisce che è stata trasferita al Quartiere Noce   

per il pensionamento della Responsabile, quindi è stato indispensabile per evitare la 

chiusura della Postazione. 



Riguardo il trasferimento della Sig.ra Santonocito e del Sig. Di Franco, personale 

affidabile e polivalente, si è cercato di intervenire, ma senza risultato, si tenterà 

nuovamente di farlo revocare. 

 

Il Cons. Altadonna puntualizza che questi trasferimenti sono arrivati senza alcun 

preavviso e ciò non ha dato la possibilità di convocare una Conferenza dei Capigruppo 

al fine di prendere tempestivamente qualche provvedimento. Ribadisce che la V 

Circoscrizione ha molta utenza e si deve confrontare il personale della stessa con quello 

delle altre Circoscrizioni più piccole con un’utenza meno numerosa. 

Ritiene che non si debba scindere la politica dai rapporti interpersonali, infine chiede 

di convocare una Conferenza di Servizio. 

 

Si dà atto che alle ore 10,30 escono dall’aula i Conss. Figuccia e Stabile. 

 

ll Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, scrutatori i Conss. 

D’Agostino, Di Prima e Lucido. 

 

Il Presidente Lo Sardo propone il prelievo del p. 30 di cui all’O.d.G. 

REGINT/2023/40 del 01.09.2023, proposta di deliberazione  a firma dello stesso e del 

Presidente Aiello, avente ad oggetto: Gli IN-SUPER-ABILI”, Prot. N. 206940 del 

16.03.2023 

 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti il prelievo della proposta, di cui 

sopra. 

 

Si pone in discussione la proposta, già letta nella seduta del giorno 15 u.s. 

Non essendovi alcuna richiesta di intervento, il Presidente Lo Sardo, alle ore 10,35, 

pone in votazione, per appello nominale la proposta in trattazione, il cui esito è il 

seguente: 

Consiglieri presenti n. 7  

Assenti       n.3 (Aiello Figuccia, Stabile) 

Voti favorevoli      n.7 (Altadonna, D’Agostino, Di Gesù, Di Prima, Grasso, Lo   

Sardo, Lucido) 

voti contrari           nessuno 

astenuti   nessuno 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede il prelievo del p. 34 di cui all’O.d.G. REGINT/2023/40 

del 01.09.2023, proposta di deliberazione, a firma dello stesso e del Presidente Aiello, 

avente ad oggetto: “Apertura di uno sportello di assistenza psicologica per i giovani 

residenti nel Territorio della V Circoscrizione”. Prot. N. 613275 del 26.04.2023 

 



Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti, il prelievo della proposta, di cui 

sopra. 

 

Si dà atto che alle ore 10,38 esce dall’aula il Cons. Altadonna. 

 Si dà lettura della proposta. 

 

Si dà atto che alle ore 10,39, escono dall’aula il Cons. Lucido,  Grasso e 

D’Agostino. 

 

Si dà atto che alle ore 10,40 rientra il Cons. Altadonna 

 

Il Presidente Lo Sardo, vista l’uscita in massa dei Consiglieri, alle ore 10,42 chiude 

la seduta. 

 

 

 

               Il Segretario                                                                    Il Presidente  

       Funzionario Amm.vo                                                      F. Umberto Lo Sardo  

    Dr.ssa Patrizia Ciaperoni          
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